
第１３１２回例会 ２０１２年１１月１５日(木)(晴)

司 会 瀬戸 誠幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢我等の生業｣(木村眞澄さん)

祝創業記念日 山本君(１１／１１)

○ １１／１０(土)・１１(日)で家族親睦被災地見学バス旅

行に行って参りました。参加人数が少なかったのが残

念でしたが、参加者全員満足し、楽しい旅行になりま

した。米山奨学生の王君も参加し、中国問題について

も話をしました。参加の皆様、お疲れさまでした。

○ ガバナー事務所より

① 地区ガバナー・ノミニー候補者告知の件(2015－16

年度)

当地区指名委員会は１１／８委員会を開催し、国際ロ

ータリー細則第１３条の規定に基づき、2015－16 年

度地区ガバナー・ノミニー候補として、田中賢三君(茅

ヶ崎ＲＣ)を指名し、委員会よりガバナーに報告があり

ました。対抗候補者があります場合は 2012 年 11 月

21日(水)正午までにクラブ例会で採択された決議をガ

バナーあてに提出して下さい。

② ローターアクト地区研修会開催のご案内

地区研修会｢ピンチ時自分マニュアル｣

日 時 １２／２(日) 登録開始１２：３０～

場 所 生涯学習センター５Ｆ第二学習室

(横須賀 ウェルシティ市民プラザ内)

登録料 １，０００円

③ “新会員の集い”会員相互の親睦と意見交換の会

登録のお願い

開催日 ２／１５(金)～１６(土)(一泊二日)

場 所 箱根ホテル小湧園

会 費 １０，０００円

○ 家族親睦１泊旅行、１１／１０(土)～１１(日)について

職業奉仕委員会より、５０，０００円を浪江役場へ見舞

金とし、参加しない会員への土産は一人２，０００円前

後の相馬焼とする。１１／８(木)は例会変更で出席率は

１００％とする。 →承認

○ 消防車贈呈について

ラオス大使館からの書類待ち、計画通り。引き渡し式を

クリスマス会にあてる予定。 →承認

○ ＩＭ、輪番制について

ガバナー補佐のクラブが、ＩＭの担当になることに理事

会として提案してフォーラムにかける。 →承認

○ 創立２５周年会計の確認(記念事業積立金を取り崩し

支払う)

理事会として承認する。記念品を芝桜地域の皆様(８名)

会員数 42名
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にわたす。 →承認

○ 第二回｢輝く女性の集い｣について

開催日 １１／２８(水) １１：３０～１５：３０

場 所 鎌倉パークホテル

講 師 山崎直子氏(宇宙飛行士・Ｒ国際親善奨学生)

会 費 会員５，０００円 ゲスト３，０００円

会費はクラブ(予備費)より支出する。 →承認

○ 秦野市役所より ｢第３４回秦野市交通・防犯市民のつ

どい｣出席について

欠席する。 →承認

○ 秦野市観光和太鼓への協賛について

否決とする。 →承認

○ 地区財団活動資金(ＤＤＦ)勉強会について

日時 １１／１４(水) １４：３０～

場所 第一相澤ビル６Ｆ｢会議室｣

諸星常平会長・瀬戸誠幹事・桐山晃忠会長エレクトの

３名が出席する。 →承認

[幹事報告] 茅ヶ崎 秦野中

[受付文書]

○ 秦野警察署より 秦野暴力団排除対策推進協議会総会

の開催について

開催日時 １１／２７(火) １３：００～１５：００

開催場所 秦野警察署 ４Ｆ講堂

年会費 ５，０００円

○ 秦野商工会議所より 就任・退任のご挨拶

就任 会 頭 関野義一

副 会 頭 佐野友保

副 会 頭 米山君夫

副 会 頭 佐野英之

事務理事 栗原正雄

退任 前 会 頭 岸 司朗

前専務理事 武井孝一

○ ２０１１～１２年度研究グループ受け入れ報告書及び

麻薬・覚せい剤乱用防止センターより 第８７号ニュ

ースレター(回覧)

○ 米山記念奨学会より 特別寄付金明細書、創立２５周

年特別寄付金(回覧)

○ ロータリー財団より 創立２５周年寄付金明細書(会

員個人へ振替)(回覧)

○ 米山記念奨学会より ｢ハイライトよねやま｣１５２が

届きました。

[例会変更] 平塚南 秦野中

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣｢2020 年オリンピックピ

ーアール及びバッジ｣

○ 例会終了後、女性会員はお残り下さい。

○ 諸星常平君 ｢家族親睦・被災地見学一泊旅行、お疲れ

さまでした。楽しく有意義な二日間でした｣

○ 瀬戸 誠君 ｢先日の家族親睦はお疲れさまでした。こ

れからも行事がありますので、皆様ご協力のほど、宜

しくお願いします｣

○ 桐山晃忠君 ｢東日本被災地のバス旅行、ご苦労様でし

た。現場の状況を自分の目で見ると大変な災害であっ

たことを再確認できました｣

○ 河野治男君 ｢家族親睦・被災地見学ご苦労様でした。

おみやげ？ありがとうございました｣

○ 山本裕宣君 ｢創業記念日の祝い、ありがとうございま

す｣

○ 神崎達朗君 ｢中西さん、入会おめでとうございます。

少し遅れました｣

○ 淵脇美代子さん ｢１１／１０・１１の家族親睦被災地

見学バス旅行、参加させて頂き色々と教えられました。

本当にありがとうございました｣

○ 北村まり子さん ｢福島ではお世話になりました。皆様

ご苦労様でした｣

○ 佐藤利枝さん ｢先日は親睦会に参加させて頂いてあ

りがとうございました｣

○ 家族親睦旅行参加者一同 ｢先日、福島に行った時の全

員のスマイルです。福島は頑張っています。まことに

“がんばっぺ福島”です｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 山田 悟君 ｢スマイルします｣

○ 相原 宏君 ｢例会に出たい心は強く持っています。が、

今日やっと出席できます。皆さんの顔を見るのが楽し

みです。早退します｣

○ 親族活動委員会 ｢中西 聡さんの歓迎会、ありがとう

ございます。残金をスマイルします｣

○ 安部信三君 ｢所用の為早退します｣

合計118,000円

○ ２５周年実行委員会 今井茂文副委員長

２５周年記念事業への登録料 一人１５，０００円集金

しています(未納者２２名)。ご協力よろしくお願い致し

ます。

○ 社会奉仕委員会 木村眞澄副委員長

｢芝桜草取り｣実施について

スマイル報告

幹事報告

委員会報告



日時 １１／１７(土) １３：３０～

※今年度最後の草取りです。

皆様のご協力、宜しくお願い致します。

○ 米山記念奨学委員会 菊池文男委員長

寄付のお願い

一人１５，０００円。ご協力よろしくお願い致します。

○ 職業奉仕委員会 淵脇美代子委員長

福島へ職場訪問に行って参りました。

・二本松へ浪江町仮庁舎義援金を贈呈(今年１０月よりこ

こへ転居

・相馬焼窯元見学

大変意義ある旅行でした。職業奉仕委員会の最大イベ

ントが終わりました。御参加の皆様、ありがとうござ

いました。

○ 親睦活動委員会 前 肇委員長

① 親睦旅行へのご参加ありがとうございました。楽し

い旅行が出来ました。

現地に行って感じた事。

・浪江町に原発の後、モルモットとして牛が飼われて

いる。

・仮庁舎が出来たのは良いが、これで浪江町には帰れ

ないのかも。

・原発前の家族構成に戻れない。戻りたい。

※強く原発を反対する理由が理解できました。(目で見て

現地の人の話を聞いて)

② 新会員・中西 聡君歓迎会及び会員相互親睦会会計

報告

収入 145,000円

支出 140,000円

残金 5,000円(スマイルへ)

※会計報告書を配布致しました。

○ 国際奉仕委員会 中島賢治委員長

経過報告

① ユニセフに出す英文のドキュメントが出来ました。

次週提出する予定です。

② 古河東ＲＣが協力(予算が決まったとのこと)

４月に古河東ＲＣへ訪問予定です。

○ ゴルフ同好会 諸星道治君

秦野名水ＲＣゴルフ同好会１００回記念コンペ開催のお

知らせ

日程 １２／１９(水)

※場所等、詳細は次週お知らせいたします。

議題 ＩＭについて

議長 諸星常平会長

○ ＩＭの担当クラブからガバナー補佐を任命してほしい

と当クラブの意見として会長・幹事会に出したいと思

いますが、皆様のご意見をお聞かせ下さい。

◎ 意見

① 原 郁夫君

② 今井茂文君

③ 大屋富茂君

※基本的に賛成であるが、秦野・伊勢原を隔年でガバナ

ー補佐が出たクラブがＩＭのホストクラブとなるのが良い

と思う。

≪出席者全員の意見として報告致します≫

｢クラブ棚卸｣

大屋富茂君

当クラブも２５周年が終わり、３０周年に向けて今後ど

のような活動をして行けばよいかと皆さんと考えて行く時

だと思います。

新しい会員も増えましたので、秦野名水ＲＣが２５年間

どのような活動をしてきたかについて棚卸表を作り、配布

致しました。これをご覧いただき、｢アンケート｣にお答え

頂きたいと思います。クラブ研修委員会として、皆様の意

見を参考に研修会を開催したいと思います。

※ 次週、アンケートを提出して下さい。欠席者

にはＦＡＸを送ります。

クラブフォーラム

卓話


